

IDENTIFICACIÓN DE PERSONAL DE CONFIANZA O ASESORAMIENTO ESPECIAL

En cumplimiento del art. 102 de la Ley 8/2015 de Cabildos Insulares

Consejería / Entidad

COOPERACIÓN INSTITUCIONAL Y SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

Denominación del puesto

ASESORA DE SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

Nombre y apellidos

JOSEFA MILÁN PADRÓN

Tipo de contrato

PERSONAL EVENTUAL

Fecha de toma de posesión (dd/mm/aaaa)

08-07-19

Teléfono (profesional)

928219440

Correo electrónico (profesional)

jmilanp@grancanaria.com

Titulación (la más alta que se posea)

GRADUADA ESCOLAR

Otra formación

(describa aquí su formación)

Trayectoria profesional

(describa aquí su trayectoria profesional)

Concejala del Ayuntamiento de Telde de 1999 a 2015, ostentando varias responsabilidades de Gobierno, entre ellas la de Solidaridad y Cooperación al Desarrollo, además de Desarrollo Local, Pequeña y Mediana Empresa, Presidencia, Régimen Interior, Nuevas Tecnologías y Recursos Humanos. He formado parte de la Comisión de Solidaridad Internacional y Cooperación al Desarrollo de la Federación Canaria de Municipios (FECAM). Participé en la constitución del Fondo Canario de Solidaridad Internacional y Cooperación al Desarrollo. Igualmente he formado parte de la Comisión de Solidaridad de la Federación Española de Municipios y Provincias.

Desde la Consejería de Solidaridad y Cooperación al Desarrollo impulsamos proyectos en el Sáhara Occidental, Senegal, Mauritania, Mozambique, La India, Cuba, Guatemala, así como con la Red de Escuelas Solidarias, el Pueblo Palestino, etc.

Desde 2015 hasta la actualidad ocupo el puesto de asesora de Solidaridad Internacional

Funciones del puesto

(describa aquí sus funciones)

Asesoramiento y apoyo al Consejero en materia de Solidaridad Internacional, relaciones con ayuntamientos y ONGD respecto a proyectos de solidaridad internacional y programas de concienciación, así como la coordinación en las actividades del Gran Canaria Solidaria, todo ello bajo la dirección del Sr. Consejero y el apoyo del equipo de funcionarios del Servicio de Solidaridad Internacional.